Skulpturen-Geschenk an die Stadt

Bonlanden (gr). Seit rund neun Monaten Affelter. Nun hat die Firma Octanorm den kubischen Turm aus Aluminiumprofil den vier Meter hohen roten Obiekten offiziell der Stadt geschenkt, Nach Blaubeuren, Erbach bei Ulm. München und Mannheim ist gur Sapri. "Kunst soll in Bewusstsein der Menschen Eingang finden", wünschte Obertern gestern bei der Übergabe und rät dazu. einfach eine Zusatzrunde im Kreisverkehr zu drehen, um alle vier Skulpturen genau zu betrachten. Der Ulmer Obiektkünstler Alfred Bradler hat die Figuren 2002 für einen Oktanorm-Messestand entworfen. "Wir wollen, dass die Sapri-Skulpturen weitere Menschen begeistern, und halten den Kreisverkehr für begrüßt und verabschiedet werden", sagte

